

Miércoles 13 de mayo de 2015

*"No es malo tener
opiniones firmes. Lo
malo es no tener
más que eso."
Anthony Weston*

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

15.32

Euro

17.24

ComUniCCo
Financiero

IMC



 EL ECONOMISTA™

Niegan a Obama seguir negociación fast track en TPP

Senadores demócratas del Congreso estadounidense bloquearon un proyecto de ley que le daría al presidente Barack Obama la autoridad para negociar con más facilidad acuerdos de libre comercio, en especial el Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP, por su sigla en inglés). Con 52 votos en contra y 45 a favor, el Senado se opuso a un procedimiento para comenzar a debatir una propuesta de ley que busca impedir al Congreso modificar los acuerdos comerciales negociados por el presidente de Estados Unidos; eran necesarios 60 votos para iniciar la discusión. El TPP es un tratado de libre comercio que establece reglas sobre derechos de propiedad intelectual, Inversión Extranjera Directa, comercio electrónico y empresas paraestatales, entre otras.

 El Financiero

Fusiones y adquisiciones: el ranking del primer trimestre

En el terreno de fusiones y adquisiciones la venta de las 160 tiendas de Controladora Comercial Mexicana a Organización Soriana y de Comunicaciones Nextel a la estadounidense AT&T, fueron los acuerdos más importantes en el primer trimestre y dieron a Rothschild, JP Morgan y Goldman Sachs, el liderazgo en el mercado de asesoría financiera en México, según datos de Bloomberg. Como banco de inversión independiente, que no forma parte de un grupo financiero global, Rothschild aparece a la cabeza del Top Ten de firmas de asesoría, al participar en la venta de las tiendas de Comercial Mexicana a Soriana y en el acuerdo de la venta de NII Holdings de su filial mexicana a AT&T.

 REFORMA

Impide OHL en 2013 medición de aforos

Desde 2013, OHL México impidió la instalación de un equipo que mediría y reportaría en forma independiente el aforo vehicular en el Circuito Exterior Mexiquense al Sistema de Autopistas, Aeropuertos y Servicios Auxiliares del Estado de México (SAASCAEM). Así lo asegura la empresa Infraiber, que proveería el Sistema Independiente de Verificación de Aforos (SIVA), contratada por el Gobierno del Estado de México desde 2011, para tener información de primera mano sobre esta concesión.

Miércoles 13 de mayo de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Dictamen EPC 2014 del Auditor de Gestión de las Federadas 

Contabilidad en Medios Electrónicos – Opciones para su presentación 

Lanzamiento de nueva aplicación para dispositivos móviles en plataforma Android 

NOTAS FISCALES:

PRODECON / Publicación de los Criterios Sustantivos y los Administrativos y Jurisdiccionales 

SAT / Nuevo Anteproyecto de la segunda resolución de modificaciones a la RMF para 2015 actualizado al 11 de mayo 

SCJN / Tesis y jurisprudencias al 8 de mayo de 2015 



MILENIO

Desempleados retiran del SAR más de 2 mil 162 mdp

En los primeros tres meses del año salieron 2 mil 162 millones de pesos del Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR), a consecuencia de la pérdida del empleo de cientos de miles de trabajadores formales. Esa cifra, de acuerdo con datos de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), es 5 por ciento mayor respecto a los 2 mil 67 millones de pesos de igual lapso del año pasado y 16 por ciento superior al monto registrado en 2013. Los más de 2 mil 100 millones de pesos que salieron del sistema este trimestre son resultado de que un total de 253 mil 842 trabajadores en paro decidieron realizar un retiro parcial de su cuenta individual.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

México gana en competitividad a China por costos bajos

México se ha colocado en los mapas de inversión de las empresas manufactureras de todo el mundo, debido a que ha superado a China en competitividad de costos. La calidad de la mano de obra, los bajos costos laborales, así como la ubicación geográfica estratégica colocan al país en la mira de los industriales internacionales. De acuerdo con estadísticas BBVA Research, los costos laborales de México son 20% más baratos que los del país asiático, lo que representa una ventaja competitiva para la industria exportadora, la cual podría prolongarse durante una década, debido al crecimiento de la población en edad de trabajar, el bono demográfico.

La Razón

razon.com.mx

UE y México planean impulsar nuevo TLC

Tras 15 años en vigor, los gobiernos de la Unión Europea (UE) y de México han decidido actualizar su Tratado de Libre Comercio y estudiar la posibilidad de ampliar los sectores que deben incluirse para eliminar los aranceles a productos industriales, entre otros temas. Buscan iniciar las negociaciones a finales de año. “Estamos preparados para comprometernos con un acuerdo muy ambicioso”, dijo la comisionada de Comercio de la UE, Cecilia Malmstrom, en un foro en Bruselas junto con el ministro de Economía mexicano, Ildelfonso Guajardo. “Pediré un mandato para lanzar negociaciones este otoño”, dijo Malmstrom..

Miércoles 13 de mayo de 2015

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(12/05/15)	3.00
TIIE 28 (12/05/15)	3.3065
TIIE 91 (11205/15)	3.3196
TIIE 182 (06/05/15)	3.3900
CETES 28 (12/05/15)	2.97
Reservas internacionales (mdd)	
(08/05/15)	195,009.5

Inflación anual

(Abr. 2014-Abr. 2015, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.06
Inflación subyacente *	2.31

Inflación mensual

(Abr. 2015, %)	
Inflación *	-0.26
Inflación subyacente *	0.16
UDIS (13/05/2015)	5.299558

* WWW.BANXICO.ORG.MX



CNNEXPANSIÓN

Las ventas de la ANTAD suben 4.9% en abril

Las ventas iguales de las cadenas ligadas a la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales (ANTAD) subieron 4.9% en abril. La cifra de ventas iguales —las de aquellas tiendas con más de un año de operación— es superior al 4.6% que esperaba el consenso de los analistas. Se compara también favorablemente con el alza de 2.4% que se registró en abril del año pasado. En enero, febrero y marzo de este año las ventas comparables vieron aumentos del 5.5, 5.0 y 5.2% interanual, respectivamente. El dato de abril viene también luego de que Walmart de México, la mayor cadena minorista del país, reportara un aumento de 4.7% en sus ventas de abril, una cifra superior a la esperada por el mercado.



Rebasarán inversiones 21 mmdd con tercera licitación Ronda Uno: Coldwell.

Pedro Joaquín Coldwell, secretario de Energía, recordó que ayer se cumplieron nueve meses desde que el presidente de México, Enrique Peña Nieto, promulgó las leyes secundarias de la reforma energética y ya se está en la tercera licitación de cinco que comprenden la Ronda Uno. "Vamos avanzando de manera a muy buenos pasos y esta licitación incluye 26 campos terrestres, tiene varias características, la primera de ellas es que en tanto las dos anteriores estuvieron en aguas someras, esta es la primera que vamos a campos terrestres".



México sería el país con mayor ascenso en el PIB de mejorarse niveles de educación: OCDE

El producto interior bruto (PIB) de los países de la OCDE sería, de media, un 3,5 % superior al esperado cada año si se lograra que, en el horizonte de 2030, todos los adolescentes de 15 años estuvieran escolarizados y adquirieran un nivel de conocimientos básicos, revela un informe publicado hoy. El incremento del PIB sería del 15,6 % anual en países de ingreso medio y del 27,9 % en los más pobres, según el estudio de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), que subraya la rentabilidad económica que se obtendría con un objetivo considerado al alcance, a la vista de experiencias pasadas.

Miércoles 13 de mayo de 2015



Mexicana Vitro vende negocio envases alimentos y bebidas a Owens-Illinois por 2,150 mln dlr

El fabricante mexicano de vidrio Vitro dijo el miércoles que firmó un contrato para vender a la estadounidense Owens-Illinois su negocio de envases de alimentos y bebidas por 2,150 millones de dólares. La transacción incluye cinco plantas de alimentos y bebidas en México, la operación en Bolivia y la distribución de estos productos en Estados Unidos, dijo Vitro en un comunicado. La transacción permitirá a Vitro, que tras años de litigios logró en el 2013 la reestructuración de su deuda, enfocarse estratégicamente y fortalecerse para participar en los mercados donde continuará operando, destacó la compañía.



SAT realiza inversión millonaria en la frontera sur del país

En el marco de una reunión de trabajo del Gabinete de Seguridad y Gobernadores de la región fronteriza Sur del país, el titular de la Secretaría de Hacienda, Luis Videgaray, anunció que a través del SAT se realizaron importantes inversiones en la región. Además expresó su amplio reconocimiento al valor y a la lealtad de las Fuerzas Armadas. Videgaray señaló que la reunión de trabajo se dio para evaluar el avance del programa para la frontera sur, mismo que fue instruido por el Presidente del país hace unos meses y que acredita que la frontera sur es una región prioritaria, por su importancia en el desarrollo nacional y regional.



Frente frío 50 continuará causando lluvias en el país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) prevé potencial de lluvias muy fuertes con tormentas eléctricas y caída de granizo en Guerrero, mismas que estarán acompañadas de vientos fuertes y posibles torbellinos o tornados en Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas. Las lluvias serán fuertes en Michoacán, San Luis Potosí, Puebla, Tlaxcala, Estado de México, Distrito Federal, Morelos y Veracruz y lluvias en Chihuahua, Durango, Zacatecas, Aguascalientes, Jalisco, Colima, Guanajuato, Querétaro e Hidalgo.

